

„Offene Ganztagschule“ – Ein Erfolgsmodell auch für Hoisdorf?

Unter dem Motto: Zukunft für Kinder und Zukunft mit Kindern wurde die Öffentlichkeit am 5. März im Landhaus Hoisdorf, die „Offene Ganztagschule (OGS)“, vorgestellt. Der Schulverbandsvorsteher des Amtes Trittau Herr Tillmann-Mumm, informierte die Anwesenden ausführlich über die vom Schulverband Trittau, in Lütjensee, Trittau und Grönwohld eingerichteten „OGS“. Anschließend berichtete Herr Böger, Vorsitzender des Elternvereins „Wöhri Club“ in Großhansdorf über die beiden „OGS“ in Großhansdorf. Beide Referenten sprachen sich eindeutig für die „Offene Ganztagschule“ aus.

Die Vorteile gegenüber einer Hortbetreuung sind die Betreuung der Kinder bis in die späten Nachmittags-



stunden mit einem breitgefächerten Angebot. Auch kleine Gruppen kommen dabei zu ihrem Recht. Es wird viel Wert auf Schularbeitenhilfe gelegt. Künstlerische und sportliche Betätigungen werden gefördert. Alle Kinder werden individuell betreut. Bei der anschließend offenen geführten Diskussion wurde deutlich, dass kein aktueller Bedarf an der Einführung einer „OGS“ in der Grundschule Hois-



Wolfgang Andresen

dorf besteht, da zur Zeit durch die bestehenden Hortgruppen die Wünsche der Eltern als erfüllt angesehen werden.

Es bleibt zu bemerken, dass die „OGS“ innerhalb der bildungspolitischen Institutionen des Landes Schleswig-Holstein unterstützt und gefördert werden. Daraus ergeben sich spürbare finanzielle Vorteile für die Eltern und der Gemeinde. Sollten sich in Zukunft die Eltern für eine „OGS“ in Hoisdorf aussprechen und deren Einführung wünschen wird die CDU Hoisdorf dabei konstruktiv zur Seite stehen.

Was wird aus dem Hof „Elbers“?

Wie mir Herr Elbers mitgeteilt hat, hat er seine Hofstelle an einen Investor verkauft. Betroffen davon sind nicht die landwirtschaftlichen Flächen, sondern nur die Flächen auf denen die Wirtschaftsgebäude stehen, sowie die Bauflächen an der Dorfstraße. Was wird aus den abgängigen Gebäuden? Wenn ja, wie soll das am „**Naturschutzgebiet Hoisdorfer Teiche**“ gelegene Gelände neu gestaltet werden?

Die DGH kann, solange sie über Stimmenmehrheit verfügt, Planungsänderungen im Alleingang durchsetzen. Das wollen wir ändern. Wir brauchen wieder eine **ausgewogene** Kommunalpolitik. Wir brauchen Ihre Unterstützung – damit Hoisdorf unser Hoisdorf bleibt.

*Volker Horl
Fraktionssprecher der CDU*



CDU ORTSVERBAND
HOISDORF

Blumen sind die Liebesgedanken der Natur
(Bettina von Arnim)

Unser Dorf soll schöner werden – mit Ihrer Hilfe.

Sind Sie nicht auch der Meinung, dass in unserer Gemeinde eine blühende Pracht von Blumen entstehen sollte?

Wir packen es an und machen einen Anfang.

Unsere Idee: Die Gemeinde lässt an zentralen Punkten unseres Dorfes Blumenbeete anlegen, zum Beispiel Achtern Diek (Bushaltestelle „Am Schwarzen Berg“), am Dorfteich sowie Oetjendorfer Landstraße (Nähe Ehrenmal).



Foto: Evelyn Mazanke

Wir Hoisdorfer Bürger übernehmen die Patenschaft. Wir kümmern uns um die Pflege der Blumen.

Machen Sie mit!

Wolfgang Andresen, Vorsitzender CDU Hoisdorf

„Verwurzelt mit Hoisdorf“. Patenschaft für Obstbäume mit persönlicher Widmung



Foto: Evelyn Mazanke

Wir wollen uns für die Errichtung einer Streuobstwiese einsetzen. Denn Obstbäume haben eine außerordentliche positive Auswirkung auf die Natur. Besonders in der Blütezeit werden sich viele Lebewesen wie Insekten oder Singvögel neu ansiedeln. Und Insekten werden immer wichtiger für die Bestäubung von anderen Pflanzen und Bäumen. Unsere Gemeinde hat viele geeignete Flächen für dieses schöne Projekt (zum Beispiel Moorweg, Mühlendieksredeer oder die Schäfchenwiese). Wir brauchen nur noch Ihre Mithilfe. Der Anlass für einen

Bürger einen Baum mit Hilfe der Gemeinde zu pflanzen könnte vielfältig sein zum Beispiel Heirat, die Geburt eines Kindes, Goldene Hochzeit, runder Geburtstag oder der Tod eines lieben Menschen. Auf Wunsch könnte man diesen Baum auch mit einem Namensschild, Datum und dem Anlass versehen. Zwar gehört der Baum im juristischen Sinne unserer Gemeinde, aber es wird symbolisch „Ihr“ Baum auf Lebenszeit.

Ullrich Glantz

Bürgerliches Mitglied im Umweltausschuss

Mitstreiter/innen gesucht

Das Wohl unserer Gemeinde und das der Bürger liegen uns sehr am Herzen. Wir wollen etwas bewegen, dazu brauchen wir Sie! Ihre Erfahrungen, Ideen, Wünsche und Visionen sind willkommen! Bringen Sie sich ein und handeln Sie! Helfen Sie uns beim Gestalten unseres Dorfes. Rufen Sie mich bitte an.



CDU ORTSVERBAND
HOISDORF